



**Stadtgemeinde Knittelfeld**  
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



## Ein gelungener Abend

**Am Donnerstag 19. September begeisterte Erika Pluhar ihr Publikum mit selbstgetexteten Liedern, ebenso mit Texten zur Zeit und zum Leben.**

Auch gab sie Kostproben aus ihren Büchern. Die Künstlerin wurde am Klavier von Roland Guggenbichler begleitet. Ein Abend im Zeichen der Ernsthaftigkeit aber auch des Humors. Die Besucherinnen und Besucher dankten mit Standing Ovations.

*Danke an die Künstler, danke ans Publikum.*

